

Leipziger Tageblatt

und

Anzeiger.

N 227.**Sonnabend den 14. August.****1852.**

Vom 7. bis 13. August sind in Leipzig begraben worden:

Sonnabend den 7. August.

Johanne Rosine Oberläuter, 35 Jahre alt, Bürgers und Tuchscheerermeisters Ehefrau, in der Elsterstraße.

Friederike Louise Gräch, 30 Jahre alt, Tanzlehrers geschiedene Ehefrau, an der Pleiße.

Marie Rosine Krause, 59 Jahre alt, Handarbeiters Wittwe, in der Ulrichsgasse.

Wilhelm Heinrich Haferkorn, 9½ Jahre alt, Einwohners Sohn, in der Querstraße.

Moritz Otto Hennig, 5 Wochen alt, Sergeantens beim I. königl. sächs. Schützenbataillon Sohn, im Sporergäschchen.

Ein unehel. Knabe, ½ Jahr alt, in der Moritzstraße.

Sonntag den 8. August.

Hugo Emil Schmidt, 7 Monate alt, Bürgers und Hausbesitzers Sohn, in der Zeitzer Straße.

Paul Otto Gustav Große, 13 Jahre 10 Monate alt, Bürgers und Wundarztes hinterl. Sohn, in der Universitätsstraße.

Ida Dorothee Hillig, 1 Jahr 5 Tage alt, Bürgers und Posamentirermasters Tochter, am Neumarkt.

Anna Sophie Kochhaß, 14 Tage alt, Bürgers und Tapezirers Tochter, in der Katharinenstraße.

Julius Hermann Otto Kuhnhardt, 4½ Jahre alt, Lehrers der Stenographie und pract. Stenographens Sohn, in der langen Straße.

Marie Helene Spühr, 3½ Jahre alt, Expedientens Tochter, in der Windmühlengasse.

Wilhelmine Emilie Harnisch, 15 Tage alt, herrschaftlichen Kutschers Tochter, am Theaterplatz.

Anna Charlotte Schulze, 16 Wochen alt, Markthelfers Tochter, in der Johanniskasse.

Ein unehel. Mädchen, 12 Wochen alt, in der Friedrichstraße.

Montag den 9. August.

Edmund Otto Plesse, 7 Monate alt, Schuhmachers Sohn, in der Gerberstraße.

Dienstag den 10. August.

Emma Fischer, 30 Jahre alt, Doctors der Medicin in Strehla hinterl. jüngste Tochter, an der Pleiße.

Albrecht Ferdinand Chors, 48 Jahre alt, Bürger, Kramer und Kaufmann, in der Elisenstraße.

Hanna Marie Klepzig, 32½ Jahre alt, Bürgers und Pappensfabrikantens Ehefrau, in der Brüdergasse.

Gottfried Ernst Herrmann, 86 Jahre 8 Monate alt, Bürger und Seifensiedermeister zu Rotha, in der Kohlenstraße.

Ein todgeb. Knabe, Carl Gottlob Engelmann's, Bürgers und Schenkwirths Sohn, in der Windmühlengasse.

Ein unehel. Knabe, 10 Wochen 2 Tage alt, in den Thonbergsstrassenhäusern.

Mittwoch den 11. August.

Wilhelmine Hochmuth, 25 Jahre alt, Bürgers, Doctors der Rechte und Advocatens Ehefrau, in der Hainstraße. (Ist von Neuschönfeld zur Beerdigung auf hiesigen Gottesacker gebracht worden.)

Carl Friedrich Wilhelm Hunnius, 42 Jahre alt, Bürger und Kaufmann, in der Königstraße. (Ist von Connewitz zur Beerdigung auf hiesigen Gottesacker gebracht worden.)

Johann Dietrich Ludwig Volte, 75½ Jahr alt, Bürger und Hausbesitzer, in der Ulrichsgasse.

Friedrich Adolph Möbius, 31½ Jahre alt, Bürger und Schirmsfabrikant, im Thonwäschchen.

Ernst Daniel Paul Schöppen, 1½ Jahr alt, Bürgers, Lohnkutschers und Hausbesitzers Sohn, in der neuen Straße.

Gottlob Richard Kapitsky, 10 Monate alt, Bürgers und Schneidermeisters Sohn, im Brühl.

Friedrich Christian Siegmund Arndt, 73½ Jahre alt, Buchdrucker, Verweser im Georgenhaus.

Max Julius Cäsar Reichardt, 2 Jahre 11 Monate alt, Instrumentmachers Sohn, in der hohen Straße.

Marie Theodore Schütze, 7 Monate alt, Seichners Tochter, im Naundörschen.

Friederike Emilie Krüsche, 1½ Jahr alt, Cigarrenarbeiters Tochter, in der Ulrichsgasse.

Johanne Friederike Wilhelmine Kirsten, 3 Jahre 4 Monate alt, Maurergesellens Tochter, in der Friedrichstraße.

Julius August Robert Gerber, 11 Wochen alt, Markthelfers Sohn, in den Thonbergsstrassenhäusern.

Hermann Emil Haase, 9 Monate alt, Handarbeiters Sohn, in den Thonbergsstrassenhäusern.

Ein todgeb. Zwillingssnake, Gottfried Gansauge's, Aufläders bei der Magdeburg-Leipziger Eisenbahn Sohn, in der Gerberstraße.

Ein unehel. Knabe, 13 Wochen alt, in der Reudnitzer Straße.

Donnerstag den 12. August.

Christiane Charlotte Watter, 83½ Jahre alt, Bürgers und Tuchscheerermeisters Wittwe, im Brühl.

Heinrich Trinkler, 20 Wochen alt, Registrators Sohn, in der Friedrichstraße.

Johann Christian Daniel Unterlein, 35 Jahre alt, Lebtiengräbergehülse, in der Dresdener Straße.